

Temperaturas extremas

de Avila

Del Observatorio de la

Capital

Máxima, 30.5

Mínima, 17.5

FRANQUEO CONCERTADO

## La situación internacional

Continúan satisfactoriamente las negociaciones hispanoamericanas que ya llevan de duración muchos meses; negociaciones que han de ser beneficiosas para los dos países contratantes y en último término para toda la humanidad amenazada por el comunismo.

Todo el motivo de ellas radica en contrarrestar esa amenaza. Si ésta no existiera, no tendrían razón de ser tantas entrevistas entre ambos negociadores. Afortunadamente, tantos y tantos, que pretendían anularlas, parece ser que van a conocer muy pronto un estrepitoso fracaso en sus siniestros planes. Lo postrero de que tenemos noticias en orden a la finalización de las mismas es esta información recibida de Nueva York, firmada por Rodrigo Royo, que dice así:

«El columnista Danton Walker, que escribe a diario en el rotativo «Daily News», de Nueva York, ha revelado que un millonario de Connecticut llamado Tom Frogue, que se dedica a ejecutar proyectos de gran envergadura para los Estados Unidos, ha presentado al Gobierno de Washington sus condiciones para encargarse de realizar obras en España por valor de 400 millones de dólares. Espero que muy pronto podrá darles a ustedes más detalles respecto a este formidable contrato del millonario de Connecticut.

Todas estas cosas juntas nos llevan a la conclusión de que, en efecto las negociaciones entre España y Estados Unidos tocan a su fin. No parece que sea fácil vacilar respecto a la fecha de la firma de los acuerdos entre los dos países, porque esto es probablemente que no lo sepan con exactitud ni siquiera los funcionarios oficiales de ambos Gobiernos, ya que depende de una cantidad de imponderables. Pero sí podemos estar seguros esta vez de que la conclusión del tratado de cooperación y ayuda mutua

## Los comunistas de Alemania Oriental amenazan con despedir a los obreros que vayan a mendigar al Berlín Occidental

Una alemana de 39 años, condenada a 9 meses de prisión, por recibir los paquetes de viveres de Eisenhower

BERLIN, 1.—Los comunistas de la Alemania Oriental han formado hoy nuevas unidades de control, para reforzar la vigilancia en las carreteras y demás lugares de acceso al Berlín Occidental, con el fin de impedir la llegada al mismo de los miles de alemanes que acuden a recibir los paquetes de alimentos que les facilitan las autoridades occidenta-

entre Estados Unidos y España es cuestión de muy pocas semanas.

Desde hace más de un año se ha venido repitiendo en los círculos políticos y diplomáticos de Estados Unidos que las negociaciones estaban a punto de concluir satisfactoriamente. Este argumento se ha reiterado aquí día a día, cada vez con mayor insistencia. Lo que el corresponsal quiere expresar concretamente hoy es su certeza de que los síntomas que presenta ahora la cuestión son ya inequívocos, que las negociaciones están realmente en su última fase y que la firma del acuerdo puede tener lugar en cualquier instante. Esto es lo que se ve desde aquí con claridad meridiana.

## Próxima entrevista en Casablanca del Glauquid y el residente general francés de Marruecos

CASA BLANCA, 1.—El Glauquid, ha llegado a esta capital, con objeto de entrevistarse con el residente general francés en Marruecos, general Guillaume que, como se sabe, acaba de regresar de París, después de conferenciar con los altos funcionarios del Gobierno.—EFE.

## El embajador soviético en Teherán se ha suicidado, disparándose un tiro

Acababa de recibir por teléfono la orden de regresar inmediatamente a Rusia

TEHERAN, 1. (Urgente).—Un portavoz del Gobierno persa anuncia que el embajador de la Unión Soviética en esta capital ha intentado suicidarse, disparándose un tiro. Su estado es tan

## PROBLEMAS DE DECORO

Algunos modistos de París a favor de la falda corta.—Las modistas, señoras y jóvenes de Buenos Aires unánimemente se pronuncian en contra. Dicen que la falda cumplida realiza la figura de la mujer argentina

BUENOS AIRES.—La moda de la falda corta que pretenden imponer, por lo visto, algunos modistos de París ha promovido aquí un apasionado debate. Los periódicos publican crónicas de sus corresponsales, las revistas presentan fotografías comparativas de la moda de la falda corta, que desapareció hace media docena de años, con la larga, que actualmente se usa. Han sido consultadas las modistas, las señoras y las muchachas, y la opinión es unánime a favor de la falda larga.

Y eso que, cuando desapareció la corta de Europa, se tardó mucho en desterrarla en Buenos Aires. Tan es así, que por las calles se identificaban a las que venían del viejo mundo por el detalle de la nueva falda. Pero una vez im-

La justicia argentina contra las revistas, novelas y películas perniciosas de carácter policiaco

BUENOS AIRES.—El juez en cargo del Patronato de menores en la Cámara Nacional de Apelaciones ha dirigido un mandamiento a las autoridades para que adopten las providencias que correspondan, a fin de que des-

parezcan muchas revistas policíacas que cita. Los quioscos de periódicos de Buenos Aires y de toda la Argentina están llenos de estas publicaciones, que empezaron siendo un puro entretenimiento y han acabado en perfectos manuales, donde se enseña a delinquir con la técnica más perfecta. Dice el juez que ha comprobado el influjo que ejercen en la juventud, y que eso no debe tolerarse. También alude a varias películas últimamente proyectadas, y solicita igual medida. Y además de la prohibición de unas y otras, encarga que se secuestren las ediciones en circulación.

## La esposa del Caudillo asiste a una función teatral

LA CORUÑA.—La esposa de Su Excelencia el jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, acudió a las ocho de la noche al teatro Colón para presenciar la representación de la obra de D. Cardé «La oveja blanca», presentada por la compañía La Máscara.

Llegó acompañada de su hermana, señora de Guezala, y fué recibida por el gobernador civil y otras autoridades, así como las esposas del capitán general y restantes autoridades.

## Terremoto en Argelia

SETIF (Argelia).—Un terremoto ha sacudido esta población y la cercana de Bordj Bou durante ocho segundos. La gente se precipitó fuera de sus casas. Algunas personas fueron derribadas en las calles por el movimiento sísmico. No hay muertos ni heridos.

## El Consejo de las cuatro potencias en Austria, acuerda abolir el control de las comunicaciones

También ha sido levantada la censura. La decisión es considerada como una de las más trascendentales

VIENA, 1.—El Consejo aliado de las cuatro grandes potencias, en esta capital, ha adoptado el acuerdo de abolir el control de las comunicaciones austriacas, con efectividad a partir de hoy.

Dicha decisión del citado Consejo, que fué precedida por el acuerdo de levantar toda clase de censura en Austria, tanto en la correspondencia, teléfono, telegrafía, teletipos y demás medios de comunicación, se considera como una de las más trascendentales de estos últimos tiempos.—EFE.

## Inglaterra, Francia y Norteamérica dan a Italia seguridades sobre Trieste

El próximo domingo hablará Tito sobre esta cuestión fronteriza

ROMA.—Los Estados Unidos, Inglaterra y Francia han dado seguridades a Italia en cuanto al disputado territorio de Trieste. En círculos competentes italianos se dice que esto calmará la crisis con Yugoslavia.

Han hecho constar que «considerarán cualquier intento yugoslavo para ocupar parte de Trieste en litigio como una ruptura del tratado de paz con Italia».

Las seguridades oficiales, entregadas por el embajador interino de Estados Unidos, el de Inglaterra y el de Francia al jefe del Gobierno italiano, Giuseppe Pella, han terminado inmediatamente

con la tirantez que llevó a Italia a desplegar tropas y barcos en la región de Trieste durante el pasado fin de semana.—EFE.

A LA EXPECTATIVA

ROMA.—De fuentes autorizadas se declara que Italia mantendrá su despliegue de fuerzas a lo largo de la frontera del Noreste, por lo menos hasta que Tito haya pronunciado su importante discurso acerca de la frontera el próximo domingo.

Las tropas yugoslavas comenzarán unas maniobras en gran escala cerca de Trieste el próximo fin de semana, que serán presenciadas por oficiales de los «tres grandes» occidentales.—EFE.

## Hoy se reúnen en Washington las 16 naciones que lucharon en Corea

Discutirán la fecha y lugar de la conferencia política

WASHINGTON.—Al término de la entrevista celebrada hoy por el secretario de Estado, John Foster Dulles, y el ministro surcoreano de Asuntos Exteriores, doctor Pyun, se ha hecho público un anuncio en el que se informa que hoy se reunirán los representantes de las dieciséis naciones que tomaron parte en la campaña de Corea, con el fin de discutir la «fecha y lugar» de la próxima conferencia política del Extremo Oriente.

Los funcionarios norteamericanos dicen que Dulles se pronunciará en favor de la participación de Corea del Sur en las discusiones. La cuestión de invitar a Corea del Sur está en el hecho de que este país no es miembro de las Naciones Unidas.

Los mismos funcionarios no están seguros de la clase de enlace que se establecerá con los comunistas en relación con los

arreglos sobre la conferencia, pero creen que las propuestas aliadas se enviarán a las Naciones Unidas para su negociación con los rojos.

Los países que estarán representados en la conferencia de mañana son: Estados Unidos, Australia, Bélgica, Canadá, Colombia, Etiopía, Francia, Grecia, Luxemburgo, Holanda, Nueva Zelanda, Filipinas, Tailandia, Turquía, África del Sur y Gran Bretaña.—EFE.

Rhee se opone al levantamiento de la ley marcial

SEUL.—El Presidente Rhee se ha opuesto a las medidas tomadas por su Gabinete de poner fin a la ley marcial y otras restricciones de guerra en Corea del Sur. Estas restricciones iban a terminar mañana, pero el Presidente se ha negado a firmar, advirtiendo que el alto el fuego no es una paz verdadera.—EFE.

## Zozobra una embarcación en las inmediaciones de Mugardos

Pecieron ahogados dos jóvenes de los dieciocho que componían el pasaje

LOS OTROS DIECISEIS FUERON RECOGIDOS POR BARCAS QUE ACUDIERON EN SU AUXILIO

EL FERROL DEL CAUDILLO, Dieciocho jóvenes que alquilaron una embarcación para trasladarse a Mugardos, con objeto de asistir a un baile, hacia la mitad de la ría se abrió una vía de agua en la embarcación y zozobró. Los tripulantes todos cayeron al agua y trataron de salvarse a nado. Dieciséis de ellos fueron recogidos por otras barcas que acudieron en su auxilio desde la estación naval de Grana, pero no así los otros dos que desaparecieron.

Se llaman éstos Angel Campa Peña, de dieciocho años, soltero y fotógrafo de profesión y Antonio Zaragoza Peña, de treinta y

ocho, pescador. Han sido iniciados los correspondientes trabajos de rastreo para intentar hallar los cadáveres.—(Cifra).

Un joven ahogado en el Tajo  
TALAVERA DE LA REINA.—En el río Tajo, y en el lugar denominado «Presa Vieja», ha sido hallado el cadáver de Luciano Salmeron García, de dieciocho años de edad, empleado, natural de Almoquera (Guadalajara), y vecino de esta ciudad, que pereció ahogado cuando se bañaba. Con éste ya sontres los ahogados en este término municipal en lo que va de verano.

Una niña ahogada en el canal del Bierzo

LEON.—Ha perecido ahogada en el canal del Bierzo la niña María del Socorro Prieto. El cadáver apareció flotando pocas horas después del hecho, a un kilómetro de su domicilio.—(Cifra).

## El ministro del Aire inauguró el nuevo aeropuerto de Parayas

SANTANDER.—Ha quedado inaugurado por el ministro del Aire, teniente general González Gallarza, el aeropuerto de Parayas.

El obispo de la diócesis bendijo la primera pista, que tiene actualmente 1.250 metros, pero que se prolongará mucho más en una obra continuada. El aeropuerto está unido a Santander por una espléndida carretera sobre las marismas de nueva montaña.

El ministro llegó acompañado del subsecretario del departamento, general Castro Garnica, y del general Roa, director general de Aeropuertos, y le esperaban el general Longoria, jefe del Estado Mayor del Aire; el general Frutos, jefe de la quinta región aérea atlántica, y el general Meléndez Tolosa, gobernador militar de Santander, así como todas las autoridades de la capital y provincia y numerosas representaciones.

Mientras el prelado, doctor Eguino, procedía a la bendición del nuevo aeropuerto, aparecieron en el aire seis aviones militares, que aterrizaron felizmente, haciéndolo poco después dos civiles. Terminado el acto de inauguración, el alcalde obsequió al ministro y a las autoridades con un almuerzo.



Durante el pasado mes de julio último, ocurrieron en esta capital las siguientes defunciones: Distrito de San Juan, dos varones y tres hembras. Idem de San Pedro, dos varones y tres hembras. Idem de San Nicolás, tres varones y dos hembras. Idem de San Vicente, tres varones y una hembra. En el Hospital, domiciliadas en Avila, una hembra; transeuntes, tres varones y dos hembras. Total, 25 defunciones. Nacimiento: legítimos, 16 varones y 15 de hembras; ilegítimos dos varones y una hembra. Total 34 nacimientos.



MERENDOLAS

Prosa rimada
Se van de merienda siempre por la tarde. El sol no se emienda, y allá, arriba, arde. La campestre filia tiene inconvenientes, porque a esa familia aguza los dientes —esa es la verdad— y abre el apetito con voracidad. Pero no es un mito que la merienda es, en ocasiones, no merienda sola: tiene «incrustaciones». En este festín surge un buen pastor con su gran mastín sobrecogedor.

—Buenas tardes... ¿Gusta.?
Se hace el remolón, pero no se asusta de la invitación «Gusta», pero «a modo», pues sí se despiden se les come todo a los que convidan.

Grillos, lagartijas, orugas, insectos y otras «baratijas», seres que, incorrectos, se «incrustan» a veces en la merendola y parecen peces en la cacerola. Suben las hormigas por brazos y piernas a comer las migas, ¡y es que están tan tiernas...! Un lagarto enorme de verde fanchenda, que no está conforme con esta merienda, surge y todos cantan: «¡Marina, yo parto...!», y mientras se espantan: ¡Lagarto, lagarto!

Pasan, voladoras, unas golondrinas. Y pasan las horas como unas «indianas». La merienda, fuerte, fué piramidal, pero de tal suerte que ha sentado mal. Y tan mal sentó que el caso que os cuento lo aseguro yo por lo del «asiento». Y esto se acabó.
Pero al día siguiente la glosa

¡Máquinas de escribir por 125 ptas.!

No es una propaganda más, sino una realidad. La HOGAR, en su nuevo modelo, no tiene rival en su tipo. Es la más barata y útil dentro de su sencillez enmarcada en su precio. Su velocidad es superior a modelos anteriores. Dispone en la actualidad de cambio automático de letras a signos. El mejor elogio lo hará usted mismo. Su carro admite papel de 25 cm. de ancho. Un acierto en pro de la escritura mecánica. Haga su pedido hoy mismo, incluyendo este anuncio y tendrá derecho al precio de propaganda: 125 pesetas. Las servimos a reembolso de su precio, más embalaje, contra talón-orden. Dirigirse a: JENARO CALATAYUD. Calpe (Alicante).

Jefatura Agronómica de Avila

Remolacha azucarera

Por constituir la remolacha azucarera un buen alimento para el ganado que puede, en determinada proporción, entrar a formar parte de una equilibrada ración alimenticia sustituyendo económicamente a otros piensos, cuyos precios se mantienen altos por el escaso volumen de las cosechas obtenidas, el ministerio de Agricultura, teniendo además en cuenta la existencia de los fuertes excedentes de azúcar con que actualmente contamos, ha autorizado que, durante la presente campaña, se dé ese empleo a la raíz de dicha clase de remolacha.

A tal objeto, la orden ministerial de 11 de agosto del año en curso dispone que la remolacha cultivada sin existir contrato con ningún fabricante de azúcar, habrá de destinarse obligatoriamente a pienso; y que asimismo, la que se halle amparada por contrato oficial podrá ser también utilizada como alimento del ganado, siempre que el agricultor y el fabricante convengan la rescisión de su primitivo pacto.

Esta Jefatura Agronómica, al recordar a los agricultores y fabricantes la referida disposición, les invita a que decidan oportunamente sobre la utilización que hayan de dar a la remolacha que tienen contratada.

El ingeniero jefe, José Pascual.

Se venden botas nuevas de cuero forradas con piel cordero propias motoristas y cazadores. Razón Paseo de Santo Tomás, 2.

Sección religiosa

SEPTIEMBRE

Día 2, Miércoles.—Santos Esteban, Justo, Antolín, Felipe; Máxima, Calixta.

La misa y oficio divino son de San Esteban, con rito semidoble y color blanco.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—Todos los días a las 8:30 de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, ejercicio propio, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portera San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila. Testado 7, (Sorteo del día 31 de agosto)

Premiado con 50 pesetas el número 205 Y con 5 pesetas los terminados en 05

GALLIOL

Premiado en varias exposiciones (Viene de 1.ª página)

escuchamos: «Fuimos a una fuente, y «nos» lo pasamos estupendamente».

Alfredo Olavarría.



Hacia la creación de un colegio de segunda enseñanza

Se están realizando activísimas gestiones para ver de conseguir la creación de un colegio de segunda enseñanza en la localidad, cuya instauración tan grandes ventajas habría de reportar, tanto a la villa, como a la generalidad de los pueblos comarcanos.

La iniciativa ha partido de una destacada autoridad «eclesiástica» local, muy encariñada con la población, la que, por cierto, no cesa en su empeño loable, a pesar de tener que ausentarse próxima y definitivamente de nuestro lado.

Dicha personalidad ha encontrado ayuda en organismos de la villa, habiéndose visitado ya numerosos pueblos del partido que han acogido el noble propósito con el mayor entusiasmo, por lo que es de esperar que quizá en fecha no lejana sea una positiva realidad la hidalga villa del Tormes.

Tórtolas, palomas y codornices

Los cinegéticos se frotaron las manos de gusto al anunciarse la apertura de la veda de las especies anteriormente aludidas.

Desenfundáronse las armas, las cananas bien repletas de municiones se sujetaron al cuerpo, el morral provisto de sabrosas viandas, ejercía su misión, y, ya todo preparado, al campo. Frenes de ilusiones, paro solo eso, ilusiones... Cuatro disparos a lo mejor para matar una pieza y nada más...

No hay codornices, Apenas alguna salta de vez en cuando. Y las que virtualmente existen, se hallan en el frescor de las riberas, donde no está permitido entrar. Quizá allá, al concluirse la recogida de cosechas, como en años anteriores, puedan efectuarse disparos contra estas pequeñas avecillas.

Cosa similar pudiera decirse de las tórtolas y palomas. En resumen, que con la apertura de esta veda, no nos divertimos. Mejor

hubiese sido no abrirla, o evitándose algún posible «straperlo».

El Trío Tropical, en Béjar

Días pasados actuó en la industriosa ciudad bejarana el Trío Tropical.

En la fiesta nocturna el Trío fué muy aplaudido, siendo obsequiadísimos por las distinguidas familias Zimmerman, Rico y director de la Rondalla de Educación y Descanso.

Las primeras alubias

No se trata de recolección definitiva de cosecha. Son únicamente reminiscencias de aquella que por los fuertes calores se secan prematuramente en las márgenes de las fincas y que es necesario recoger.

Es el primer indicio de recogida, efectivamente, que a ocasión ya a saborear la exquisitez de las ricas alubias en el año en curso.

El último mercado

En relación con los anteriores, mejoró el último mercado acudiendo más público y efectuándose más transacciones, pero todavía tardará en normalizarse la importancia de los mismos algunas fechas, según inveterada costumbre.

Las patatas se cotizaron hasta 0,80 pesetas el kilo.

Regreso

Después de una feliz excursión por diversas repúblicas hispano-americanas, cuya excursión ha durado aproximadamente tres meses, ha regresado a su domicilio de esta villa, nuestro querido amigo el comerciante de la plaza, don Santiago Calvo Martín, acompañado de su distinguida esposa, doña Maura Mañoso.

Sean bienvenidos.

RESFLO

¿Sabía usted?

Sus gallinas estarán más alegres y coloradas y aumentarán su postura tomando AVE-SANIL, y sus mortales «diarreas» se cortarán «radicalmente» con el moderno preparado «AVECOLERIN».

PLAZA DE TOROS DE Peñaranda de Bracamonte Domingo día 6 de septiembre. A las 5,30 Monumental corrida 6 ESCOGIDOS TOROS 6 DE LA ACREDITADA GANADERIA DE Don Antonio Pérez de San Fernando para los valientes matadores de toros Antonio Bienvenida Juan Silveti Juan Posada PRECIOS BARATISIMOS

INFORMACION DEPORTIVA

El Avila tropieza con serios problemas para la próxima temporada La Directiva, trabaja incesantemente para encontrar la más conveniente solución

Mucho hace ya que no se conocen detalles de lo que ha de ser la próxima temporada futbolística abulense, y si decimos verdad son justificadísimas causas mayores, ajenas a nuestros dirigentes, las que impiden que, con una marcha reposada y tranquila se haya ido preparando la síntesis orientadora que habría de servir de guía para el futuro inmediato.

Varios han sido los inconvenientes que, a última hora, han surgido obstaculizando la efectiva y regular marcha de organización que ya habían emprendido nuestros directivos. La de más transcendencia, la que verdaderamente constituye un grave peligro para la existencia de nuestro representativo club, es la reclamación, que por parte de la Federación Castellana, se hace al Avila, de algunas importantes deudas, que el Club contrajo en las temporadas de 1950-51-52, y que según parece, habían sido ya condonadas en fechas pasadas.

No cabe ninguna duda que este tropiezo, precisamente a tan pocas fechas de la iniciación del Campeonato regional, ha entorpecido considerablemente la labor, ardua y difícil, que nuestra Directiva, como la de otros clubs modestos que padecen este mismo mal, había ya comenzado con no poco entusiasmo.

Incomprensible es desde luego, todo esto que en la actualidad está pasando. ¿No es algo extraño el que se plantee ahora, después de haber transcurrido más de una temporada, este problema que tiene muy crecido número de probabilidades de acabar con algunos clubs de no muchas posibilidades económicas?

Todo esto ha causado el consiguiente disgusto y contrariedad a los directivos abulenses, no obstante, la reacción ha sido magnífica y se trabaja día tras día en el asunto, en busca de la solución con que se pueda salir al paso de esta peligrosa inoportunidad presentada.

Se están moviendo todos los resortes que puedan aportar favorables iniciativas y desde luego existe un entusiasmo tan grande por soslayar este peligro inesperadamente aparecido, que, aunque con muchas dificultades, se tienen fundadas esperanzas de que la afición futbolística abulense no se vea privada en la próxima temporada, de su deporte favorito.

Por otra parte, hay también algo que parece está perjudicando

grandemente la venidera campaña organizadora del Avila C. F. Se trata de la exagerada demora que está sufriendo el nombramiento del nuevo presidente que, aunque ya trabaja por el Club no puede hacerlo de manera oficial.

De todas formas suponemos que todo esto quedará en alarma y que al fin se impondrán las razonables peticiones que nuestros dirigentes expongan al Organismo federativo lo cual, vivamente lo deseamos, debe tener un satisfactorio final.

Nosotros, desde aquí, ratificamos nuestro voto de confianza a los que se encargan de solucionar tan transcendental problema para la futura vida del club local, y les deseamos sinceramente muchos éxitos.

P P Luis.

El tiempo en España

Parte meteorológica nacional

Durante el día de ayer el tiempo ha sido bueno en toda España, con formación de nubes de inestabilidad en cantidad variable durante la tarde en los sistemas orográficos situados al oeste de la cordillera Ibérica, que en algún punto aislado han ocasionado algún chubasco muy débil.

Tiempo probable.—Sin variaciones notables.

Ciento quince incendios en los bosques de Ontario

El humo es tan espeso que las observaciones aéreas son inútiles

NORTH BAY (ONTARIO). — Ciento quince incendios de bosques se han producido, y continúan en la actualidad, a lo largo de la región norte de Ontario.

Los pilotos de aviones informan que el humo procedente de los incendios es tan denso que la visibilidad ha quedado reducida a cero, impidiendo a los observadores el localizar nuevos fuegos hasta que asuman mayores proporciones.—EFE.

El tifón «Rita» amenaza a Luzón

MANILA.—La oficina meteorológica dice que el tifón del Pacífico, apodado «Rita», con vientos de 140 millas por hora, en la parte central, probablemente azotará Luzón y las islas Bubuyanas a última hora de esta tarde.—EFE.

Elixir Estomacal SAIZ DE CARLOS Indicaciones: Dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera de estómago, tónica ayuda a los digestiones y abre el apetito. ESTOMAGO INTESTINOS

GAJA HISPANA DE PREVISIÓN COMPAÑIA CAPITALIZADORA, S. A. - FUNDADA EN 1929 Domicilio Social: BARCELONA - Roger de Lauria, 18 y Caspe, 42 TITULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL RFM FVC BVN PBM IYN LLNF BPR UFR DELEGACIÓN en AVILA: Travesía del Pórcillo, número 3 PRACTIQUE NUESTRO MODERNO Y BENEFICIOSO SISTEMA DE AHORRO Texto autorizado por la Dirección General de Seguros y Ahorro, con fecha 17 marzo 1951

## Justicia social española

Grande es el plan de obras, colonización, industrialización y electrificación de la provincia de Jaén. Y llevado a la práctica será fecundo. Y cambiará el aspecto industrial, agrícola y campesino de aquella región, que necesita de atenciones grandes para que su masa de población trabaje y gane para vivir. Que el orden social no es solo la mano de hierro para que no se produzcan perturbaciones, sino la justicia social, por la cual los perturbadores no encuentren hambrientos ni abandonados a la miseria para volver a explotarlos como peones activos o carne de cañón de la subversión.

En ese plan, como es natural, va en primer lugar el problema de los embalses, que es el que ha de producir fuerza para aprovechamientos hidroeléctricos, que moverán nuevas industrias y agua para nuevos regadíos. Los embalses terminados y ya en explotación son cuatro, con una capacidad de 983 millones de metros cúbicos; se está construyendo el de Guadalén Bajo, de 173 millones, y hay en proyecto otros cinco, con una capacidad de otros 730 millones de metros cúbicos. Los aprovechamientos hidroeléctricos en construcción, en proyecto y en estudio producirán muchos miles de kilovatios. Por otro lado, se proyecta abastecer de aguas y mejorar el servicio a cincuenta y ocho núcleos urbanos, entre ellos poblaciones tan importantes como Martos, Linares, Ubeda, La Carolina y el propio Jaén.

La provincia de Jaén tiene escaso regadío. Escaso para su extensión y necesidad. Solo el dos por ciento de las hectáreas cultivadas. Concluido el plan de embalses, puede aumentar considerablemente el terreno regable, creándose gran número de huertos familiares que vincularán a ellos a muchas familias, a quienes se facilitará los medios de vida de que ahora carecen.

Este cambio notable que en diez o doce años experimenta la provincia de Jaén creará nuevos poblados, necesarios en aquellos terrenos que hoy son baldíos y mañana podrán sostener a muchas personas.

Todo ese plan voluminoso, que ha de convertir aquella provincia andaluza en algo diferente de lo que es actualmente, producirá también miles de jornales diarios, que irán en aumento cuando las nuevas industrias estén en marcha, las zonas hoy de secano se conviertan en regadío y nazcan los poblados, que ya están en proyecto, con nombres y todo, que han de albergar a quienes, con el cobijo, tendrán trabajo y tendrán pan, que es el problema desde hace muchos años que entristece y agobia amargamente la provincia de Jaén.

Plan de envergadura este elaborado para la provincia de Jaén, que remediará muchas miserias y dará satisfacción a quienes están esperando a la justicia que tanto les prometieron en otros tiempos y que fué una burla y una nueva explotación. Ahora, la cosa va en serio. Calladamente se prepara una era de actividad y de trabajo y el Gobierno y los ministerios respectivos, con sus técnicos, han creado un plan de obras para Jaén con el que se dará satisfacción y justicia a aquella provincia.

## Los precios exagerados han reducido extraordinariamente el consumo del vino

### Un razonado toque de atención a productores, almacenistas y detallistas

Transcribimos a continuación íntegramente el siguiente interesante artículo que publica en su último número la revista pamploñesa «La Acción Social Navarra», editada por la Unión Regional de Cooperativas del Campo de Navarra.

«Grave debe ser la crisis del mercado vinícola, si no en Navarra, en otras provincias españolas cuando el Gobierno, desde hace una temporada, viene dictando medidas para resolverlo. Y grande debe ser ese mismo problema en la vecina Francia, donde los cosecheros han adoptado medidas, un poco anárquicas, poniendo barricadas en las carreteras, con el fin de llamar la atención de los ciudadanos y obligar al Estado a decretar medidas que les favorezcan.

En Navarra esa crisis no se sufre en la misma proporción que en otras regiones de nuestra Patria. Pero puede acentuarse en cualquier momento. La sobreproducción, merced a una cosecha mayor en perspectiva: pero sobre todo, el subconsumo, son las causas principales de esa crisis, que tanto preocupa a los productores, y tanto da que pensar al Gobierno.

No hablemos de la sobreproducción, porque ello es un fenómeno debido principalmente, a las favorables condiciones meteorológicas, que debemos aceptarlas como venidas de la mano de Dios. Pero si trataremos del subconsumo, que a nuestro entender es la causa principal de la crisis vitivinícola.

Y la culpa menor es la de los consumidores: éstos, pobres consumidores, son los que han tenido que privarse de una bebida que tanto les agradaba. Los precios en bodegas: los márgenes comer-

ciales de almacenistas y detallistas, han hecho el milagro de que no se beba el vino que debiera beberse en nuestra Patria.

El subconsumo se agudiza porque por arte de «birlir birloque», el vino que sale de la Bodega, puro, con el pecado de su genuina naturaleza, llega al consumidor, con un nombre ya determinado, que le han impuesto en el bautizo. Y si de la bodega sale un litro, el consumidor recibe litro y medio, por mor del agua. Mas como el consumidor no bebe más que un litro, al cosechero le sobra medio litro.

He ahí las dos causas del subconsumo. LOS PRECIOS. Y en ello han tomado parte los productores, los intermediarios de toda clase. Aquellos nunca satisfechos del precio siempre en alza. Y éstos, con raras excepciones, sosteniendo márgenes de beneficios verdaderamente exagerados. No culpamos a todos los intermediarios; ya sabemos que estos corren riesgos, que en algún ejercicio han perdido, y que la mecánica comercial muchas veces no permitiera la baja, aunque en origen baje el vino o cualquier otro artículo.

Pero sí protestamos de que muchos intermediarios compren a dos en Bodega y vendan a cuatro; de que en los restaurantes, por una pinta de vino que les ha costado 2 pesetas o poco más, cobren 8, más el 15 por 100 del servicio. Que por una botella de cualquier marca, se cobren precios exorbitantes.

El Estatuto del Vino, todavía vigente, tiene recursos para aumentar el consumo del vino, y frenar ambiciones desmedidas de los hoteles, restaurantes y fondas; que a todo cliente se le ofrezca

## UNA NOVELA DRAMÁTICA

«LA SIERRA EN LLAMAS», por Angel Ruiz Ayúcar.

Manolo Carmena, teniente de la Guardia Civil destinado en X, pueblo remoto, enclavado en una zona donde los maquis campan por sus respetos, inquieto por la poca eficacia con que se desarrolla la lucha contra aquellos, decide emprender una áspera labor de espionaje a fin de allegar noticias sobre el censo de las partidas y su distribución en la sierra, y, debidamente autorizado por sus superiores, con los que nunca perderá contacto, y aprovechando singulares facilidades que le da el autor, se hace presentar a la junta o comité que radica en Madrid, inventa motivos, se capta simpatías y de la noche a la mañana aparece en uno de los campamentos nómadas de los «resistentes», a quienes fácilmente domina por su evidente superioridad intelectual. Pronto se convence de que podrá no ya conocer al enemigo sino preparar un golpe de mano de alcance insospechado. La sierra se limpiará de maleantes, y él ascenderá a capitán; esto no lo dice, pero creemos que sería de su agrado. Lo primero, en efecto, así sucede. Lo segundo, no. ¡Ni muchísimo menos! ¿Por qué? Preguntemos mejor: ¿quién es ella?

Ella es «Amapola», una linda camarada que aparece un día entre los riscos, legada en misión de enlace desde Madrid, donde vivía con su madre, entregada al partido comunista, ansiosa del triunfo de la organización clandestina y subversiva que vendría la muerte de su padre quien, teniendo ella 12 años, había caído en el Guadarrama en lucha por sus ideales. Las breves horas de

la estancia de aquella rubia encendida y bizarra en el frente fueron bastantes para impresionar al joven «bandolero». Y cuando éste, en viaje «oficial», va a pasar unos días en Madrid, ocurre lo inevitable... Urge aclarar que la vocación y la trayectoria de Carmena permanecieron incólumes a pesar de este traspasé. Había, pues, en él dos personalidades bastante incompatibles, la de agente de la policía en pie de guerra y la de hombre fascinado por la walkiria. Y otra, más incompatible todavía, la de «hombre que tiene la fe en Jesucristo, que profesó en el bautismo». Porque se trataba de un joven creyente, y hasta donde sus pasiones se lo permitían, practicante; a veces con promiscuidad escandalosa, pero nada rara en ciertos caracteres nerviosos y mal controlados.

Manolo vuelve a la sierra, plenamente mordido por el áspid que silbó en el paraiso. El lector se interesa ya por saber, no el resultado de la lucha contra las partidas, que eso está descontado, sino el desenlace del grave problema planteado entre los dos «novios». El impetuoso oficial ha seducido a una muchacha extremista pero honesta, fingiendo no ya un cariño, como finge cualquier seductor, sino un entusiasmo y un heroísmo máximos en la causa que a ella la tiene cautiva, y que fueron decisivos para la rendición de la doncella. El fin no justifica los medios y si en el clima del espionaje se pueden coonestar el disfraz y la convivencia, la aventura amorosa está totalmente desconectada de la misión del espía, y hasta la contradice. Por otra parte, Carmena tiene corazón y no puede relegar a Amapola a sus recuerdos de burel. El conflicto, como se ve, es pavoroso.

En la sierra se precipitan los acontecimientos. Los más destacados guerrilleros del país se van a reunir una noche en una granja, cuyo arrendatario les sirve con el alma y con la hacienda (y con algo más); incluso va a ir alguien de Madrid. Manolo puede avisar a sus jefes y les indica que esa noche cerquen las fuerzas de la guardia, aunque sin hacerse ver para que puedan acudir los asistentes, entre ellos él; cuando la visibilidad lo consienta, saldrá con cualquier pretexto y se unirá a los asaltantes; si pasado un tiempo prudencial, después de amanecido no sale o se oyen disparos o se ven señales desorientadoras, la fuerza procederá a discreción.

Llega la fecha decisiva. Muy avanzada la noche, acude a la cita Manolo. El lastre sentimental de Amapola le ha tirado por la borda, y toda su atención se concentra en la soberbia operación que está a la mano. Mas el autor no ha abandonado a la pobre joven madrileña, y la ha llevado a aquella casa unas horas antes. «Tenía que venir un enlace de Madrid —le dice a Carmena— y he conseguido que me designaran a mí». Es fácil imaginar con qué ilusión se agitarían las dos almas que allí llevaron a aquel ángel caído: el ideal político y la pasión amorosa. Y más fácil aún comprender la reacción de su amante ante la imponente sorpresa. ¿Cómo salvarla? Inexorablemente, con los primeros rayos de sol, llegarán a la casa los guardias civiles para ponerse a sus órdenes.

El propósito de Manolo fué cumplir lo anunciado en primer término, marchar al encuentro de la fuerza, pero no sólo sino con Amapola, que así se salvaría. Ella misma se encarga de frustrar esa solución de novela rosa haciendo perder con tonterías un tiempo precioso. Cuando iban a salir, uno de los centinelas da la señal de alarma: están cercados por la Guardia Civil. Los «compañeros» de Manolo, armados hasta los dientes, se aprestan a la defensa.

## Casi la totalidad de los productos españoles expuestos en Chile fueron vendidos

### Se ha firmado un acta complementaria del tratado comercial con aquel país

#### Declaraciones del subsecretario de Comercio a su llegada a Barcelona

BARCELONA.—El subsecretario de Comercio, don Antonio Torres Espinosa, ha hecho unas declaraciones acerca del viaje que ha realizado por tierras de Chile y Argentina.

Manifestó que el motivo especial de su viaje fué el asistir a la inauguración oficial de la I Feria Exposición de Productos Españoles en Chile, celebrada en la capital de aquella República del 24 de junio al 3 de agosto. En ella se exhibieron productos manufacturados españoles de las operaciones «M 1» (Gulpúzcoa), «M 2» (Cataluña) y «M 4» (Valencia), entre los que figuraban herramientas, maquinaria diversa para la industria textil y agrícola, motores, motobombas, etc. Asimismo se hallaba representada la artesanía española y diversa manifestación artística, como pinturas, esculturas, encajes, etc. El volumen total de la Exposición puede calcularse en unos 30 millones de pesetas, de los cuales el 80 por 100 fué vendido en el transcurso del certamen, y al término del mismo se habían ultimado transacciones ulteriores por valor de seis a siete millones de dólares.

Dijo el señor Torres Espinosa que se había llevado muy buena impresión del éxito del certamen, ya que el número de visitantes fué muy crecido y los productos españoles expuestos llamaron poderosamente la atención en Chile al comprobar el avanzado estado de industrialización en que se encuentra nuestro país.

#### Firma del acta complementaria del Tratado de Comercio

En el transcurso de su estancia en Santiago de Chile, el subsecretario de Comercio español firmó, con el ministro de Economía de aquel país, un acta complementaria del tratado de comercio suscrito entre las dos naciones en octubre de 1950, en la que se establece lista de mercancías objeto de intercambio. Ha puesto de relieve el señor Torres Espinosa la cordial acogida dispensada por el presidente Ibáñez y su Gobierno a su misión en Chile, y la admiración y simpatía que sienten hacia Es-

pañía, el Generalísimo y su Gobierno. Asimismo ha podido observar que las jóvenes generaciones del país hermano siguen con interés el camino cada día más firme que ha emprendido España.

En Santiago efectuó la entrega de la Encomienda de Isabel la Católica a don Severiano García, ilustre miembro de la colonia española en Chile, que ocupa el cargo de presidente de la Cámara de Comercio española.

Cuestiones económicas con Argentina

Con respecto a su estancia en la Argentina, el señor Torres Espinosa indicó que se quedó en aquel país a petición del actual embajador de España, señor Aznar, para tratar de las cuestiones que tiene pendientes respecto a las relaciones económicas entre los dos países. El señor Torres Espinosa celebró una cordial entrevista con el general Perón, a la que asistieron además el señor Azaar y el ministro de Comercio Exterior argentino. La conversación duró una hora y el Presidente argentino tuvo palabras de gran cordialidad para España.

Preguntado sobre cuales son los problemas pendientes entre España y la Argentina, el subsecretario de Comercio manifestó que no existen en absoluto problemas de tipo político y únicamente sí técnico-financieros, en los cuales España ha demostrado siempre su buena disposición para solucionarlos. «Sobre estos problemas —agregó— tengo que informar al ministro, señor Arburúa, con quien me entrevistaré en breve.»

Terminó el señor Torres Espinosa su conferencia de Prensa expresando su reconocimiento por la cooperación que el Gobierno ha recibido de los organismos de las operaciones «M 1», «M 2» y «M 4», en la Exposición de Santiago de Chile, y la satisfacción que le ha producido comprobar la buena impresión que en aquellos países se tiene de la colonia española, cuyos miembros gozan de una reputación de trabajadores y serios. —(Cifra.)

Entonces no tiene más remedio que darse a conocer e inmortalizarlos con la amenaza de un arma (metralleta) que, por lo visto, supeaba de un modo aplastante a las de los otros. Los hombres quedan estupefactos, pero Amapola «corta el aire con violencia» y, cogiendo un fusil, le dice: «¡Canalla! ¡Traidor! ¡Eres un Judas! ¡Para venderme no te ha faltado ni el beso!». Manolo puede matarla y llega a apuntarla con decisión, mas sus palabras («¡Atrévete a balazos este cuerpo que tomaste con mentiras! ¡Completa tu obra!») inhibieron sus músculos, su ánimo y su conciencia. Ella, en cambio, disparó contra él y le dió muerte. Momentos después un balazo de la fuerza pública da cuenta a su vez de Amapola.

El drama ha terminado. ¿Qué decir de él? El señor Ruiz Ayúcar era dueño y señor de la trama y pudo ahorrar sangre si a tiempo hubiera tirado de las bridas a los briosos corceles del amor, que en el momento más inoportuno vinieron a atropellar tantas cosas, pero ya que no lo hizo, sino que dejó a los protagonistas vivir

### ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly - Baillière - Riera)

Se publica únicamente desde 1979

Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosidad y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos

Ptas. 500 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONÓMICA Y EFICAZ

Anuario Baillly - Baillière y Riera Reunidos, S. A.

Borjao Granados, 66 y 68 - BARCELONA

Hacia doscientos treinta años que había sido vista por última vez

El hermoso e impresionante espectáculo fué presenciado por varias personas

SANTA CRUZ DE TENERIFE.—Después de doscientos treinta años ha sido vista de nuevo la «isla Sirena», esa isla fantástica que, a capricho, emerge del mar, que es conocida también por el nombre de San Borondón.

Ya nadie se acordaba de ella y hasta muchos pensaban que eso de la «isla Sirena» no había sido otra cosa que un sueño de los primitivos pobladores de Canarias. Pero hace unos días en uno de esos limpios, de claro horizonte, la isla de San Borondón ha sido vista desde la cumbre de Vinto, en el Hierro, durante toda una mañana, sin que nada empañara su esbelta y elegante silueta, al noroeste de la isla del Hierro y a la izquierda de La Palma. Nada tan inesperado como esta aparición, y fué algo prodigioso y antástico: Era tan grande o mayor que la de La Palma. Hacía las doce de la mañana empezaron las nubes a ocultarla, y lentamente desapareció.

La Historia cuenta que en las pocas veces que la isla de San

Borondón ha sido vista, siempre ha desaparecido bajo las nubes, y ahora la tradición no se ha roto.

El hermoso e impresionante espectáculo de ver la isla de San Borondón fué presenciado por varias personas, entre ellas, don Felipe León, de Sabinosa, y don Juan Hernández y don Lázaro Quintero, del Pinar. Se encontraban en la cumbre de Vinto y, desde allí pudieron ver la misteriosa «isla Sirena».

A este respecto, es interesante decir que la última vez que fué vista, ocurrió en 1723, por el alférez don José Fernández y por don Bruno de Chávez, alcalde pedáneo del Pinar. Dos años antes, o sea, en 1721, fué cuando más ruido hicieron estas apariciones, pues casi a diario se veía la isla misteriosa. El general Mur y Aguirre, entonces comandante militar del archipiélago, mandó en busca de la misteriosa isla al barco «San Telmo», que regresó a los pocos días sin encontrar nada notable. —(Cifra.)

## El Gobierno francés toma medidas para prevenir las huelgas

Ha decretado la reducción del precio de la carne en un 10 por 100

PARIS.—El Gobierno ha anunciado la reducción de un diez por ciento en el precio de la carne al detall, que se aplicará a partir del día 8 del próximo septiembre. Esta

medida se relaciona con el propósito gubernamental de mejorar el nivel de vida y evitar que se produzcan nuevos movimientos huelguísticos perturbadores. EFE

Otras rebajas

PARIS.—Después de bajar el Gobierno en un 10 por 100 el precio de la carne de vaca, seguirán rebajas en el café, el aceite, el jabón, las pastas para sopa y la margarina, si el experimento de la carne tiene éxito.

En cuanto a la situación de las huelgas ya solo quedan escasísimos focos de paro voluntario. El más importante es en El Havre, donde 6.000, de un total de 8.000 obreros de la construcción, siguen en huelga, y 7.500 metalúrgicos, de un total de 10.000, tampoco trabajan. Uaos 610 portuarios fluviales, de un total de 886 en Estrasburgo, siguen la huelga. En Lila, solo 100 metalúrgicos y 50 de la industria química son los únicos que no han vuelto al trabajo.—EFE.

### Macario de Dios y de Dios

Médico Maternólogo del Estado Jefe del Servicio de Maternología del Instituto Provincial de Sanidad

Partos y enfermedades de la mujer Clínica: Vallespín, 3. Teléf. 434. A. Ila

### ¡Españoles y extranjeros! ¡La Legión os espera!

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de LA LEGION instalado en la Zona de Reclutamiento y Movilización, número 5 de esta capital, con la documentación siguiente:

Para los menores de 21 años: Acta de nacimiento y consentimiento.

Los mayores de 21 años, solamente firmarán declaración jurada en este Banderín.

Condiciones

Edad: De 18 a 35, sin haber cumplido los 36.

Ser soltero o viudo sin hijos Fuerte de constitución física.

Los extranjeros informarse personalmente en este Banderín

E. de L.

# Las fiestas de la Santa

Mucha iluminación.—Abundancia de fiestas populares.—Las barracas en la plaza de San Vicente.—¿Dos festejos taurinos?

Ya hace algunos días que la Comisión de Festejos de nuestro Ayuntamiento, bajo la presidencia del entusiasta y dinámico teniente de alcalde, don Arturo González Fernández, trabaja en la confección del programa de fiestas que para honrar a Santa Teresa de Jesús, se celebrarán en Avila, como años anteriores en la primera quincena de octubre.

Varias innovaciones sabemos presentarán los festejos de este año. Entre ellos se trata de iluminar con gran profusión, desde la Plaza de la Victoria, las calles de Reyes Católicos, Generalísimo, Plaza de Santa Teresa y calle de San Segundo hasta la explanada de San Vicente que, según parece, es donde este año, se instalarán las barracas y demás diversiones propias de estas fiestas. Para estas obras se está al habla con las casas de instalaciones eléctricas de Avila y varias de

otras provincias, para ver cual de las proposiciones resulta más conveniente.

Otra de las cosas que para estas fiestas constituyen uno de los capítulos más importantes, es el de organizar, casi con continuidad muchos festejos populares en diversas calles y plazas de la capital.

Y por último hablemos de algo que en ninguna feria ni fiesta falta y que, por lo tanto, debe tenerse muy en cuenta para las próximas de la Santa.

Se trata, como no, de las corri-

das de toros Sabemos que ya está en el ánimo de la Comisión, el montar probablemente, para los días 12 y 15 de octubre, una novillada y una corrida de toros respectivamente.

La idea es magnífica y aunque reconocemos que ello trae no pocos inconvenientes, suponemos que se soslayarán, ya que no vamos a ser menos que las localidades que nos rodean, donde precisamente ahora hay importantísimos festejos anunciados y en cuyos lugares no creemos que las posibilidades de éxito, sean muy superiores a las nuestras.

**“San Juan de la Cruz”** Teléfonos 245, 102, 656 AVILA  
Colegio reconocido de Enseñanza Media  
Primera Enseñanza.—Niños de todas edades.—Honorarios módicos.  
Matrícula e informes en el Colegio, Lope Núñez, 2.

### Coloquio poético

Organizado por la Delegación en Avila del Ministerio de Información y Turismo, se celebrará D. M., el próximo jueves, día 3 de los corrientes, en el auditorium de Radio Avila, a las ocho de la tarde, un coloquio, en el que el director de la Revista oral de la poesía, «Hontiveros», don José Córdoba Trujillano, se someterá a las preguntas que los poetas locales y los colaboradores de la Revista «Élcobaya» le formulen sobre la poesía.

### Colegio de Nuestra Señora de Sonsoles

Queda abierta la matrícula de ingreso en el mismo, como también la presentación de instancias para la concesión de enseñanza gratuita.

### Un obsequio de íntima estimación

Esta mañana hemos recibido la visita de don Daniel Melchor Hernández, antiguo regente, hoy jubilado, que fué de la Editorial Senén Martín, donde editamos nuestro DIARIO, quien nos ha mostrado un magnífico regalo con el que ha sido obsequiado por el prestigioso industrial, don Saturnino Martín, de Encuadernaciones Nicolás

Se trata de un album muy bien presentado con cubiertas de cuero repujado que contiene gustosamente encuadernados, una selección de fotografías tomadas por «Foto Moderna», en el acto de imposición de la Medalla del Mérito al Trabajo, que por el Gobierno del Caudillo, le fué concedida, en premio a los muchos años de permanencia en dicha empresa, acto que tuvo lugar en el edificio de la C. N. S., de esta capital, con asistencia de las primeras autoridades abulenses.

## CARTILERA

Espectáculos anunciados

Gran Cinema.—«Julia se porta mal» (sin crítica)

Teatro Principal.—«La corona de hierro» (1).

Teatro portátil.—«La razón de una locura» (3).

Movilidad.—(1) Todos, (2) Niños, (3) Jóvenes, (5) Mayores, (8-9) Mayores, (10) Reparos, (4) Gravemente peligras

### FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Piquerías, calle Reyes Católicos Aparicio, Avda. José Antonio.

SE VENDE en buenas condiciones la casa núm. 2 de la Plaza de la Victoria. Razón: Reyes Católicos, núm. 18.

## Ecos de sociedad

Bautizo

En la Parroquia de San Juan Bautista de esta ciudad, donde un día fué bautizada Santa Teresa de Jesús, ha recibido las aguas regeneradoras una niña de los excelentísimos señores marqueses de Gracia Real, tercera de sus hijos, a la que se impusieron los nombres de María Dolores, Teresa de Jesús, Juana Francisca Fresno de Chantal, siendo administrado el Santo Sacramento por el muy ilustre señor don Ferreol Hernández, chantre de la S. A. I. Catedral de Avila. Fueron sus padrinos la excelentísima señora marquesa de San Juan de Piedras Albas, tía del padre de la neófito y don Manuel Méndez de Vigo, tío de la recién nacida. Los invitados fueron obsequiados en el jardín del domicilio de la madrina, donde pasaron una agradable tarde.

Entre los asistentes se encontraban el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia; señor alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Avila; marqueses de Espeja; barones de Andilla; marqueses de Benavites; condes de Cartago; condesa de Catres; señores de Travesedo, de Jiménez la Iglesia, de Tejerina, de Sierra, de Méndez de Vigo; señoras, de Zavala, de Villahermosa, de Rodríguez, de Acena, de Bofarull, y otros muchos que sentimos no recordar.

Viajeros

Con objeto de pasar una temporada en esta ciudad, ha llegado de Oviedo con su familia, don Ricardo González-Tablas, cajero de la Sucursal del Banco de España en la citada población.

Operado

En el Hospital provincial y por el doctor Tejerina, ha sido operado de una delicada enfermedad que venía padeciendo, el vecino de Sanchidrián, don Ramón Gutiérrez Herrero

Su estado es satisfactorio. Le deseamos su pronto y total restablecimiento.—R.

Aniversario

El día 3 del mes actual, se cumple el primer aniversario del fallecimiento de la señora doña Victorina Astudillo Meneses (que en paz descanse).

Con tal motivo y por el eterno descanso de su alma se celebrará un funeral, a las doce de la mañana, en la parroquia de San Juan de esta ciudad, como igualmente y por expresado motivo serán aplicadas todas las misas que se celebren dicho día en citada iglesia, excepto la de nueve, y el alumbrado del Santísimo en el convento de las Reparadoras.

SE VENDE moto Guzi Hispania perfecto estado. Razón: Gestoría VELASCO, San Juan de la Cruz, 22.

### Subpagaduría Militar de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de la Subpagaduría de once a trece horas.

Día 2: Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 3: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.

Se advierte a los interesados que de no presentarse en los días señalados se les reintegrarán sus haberes.

El comandante pagador, José María Barutell.

SE ARRIENDA LA CAZA de perdiz y liebre en parte de la Dehesa de El Cid.

Dirigirse a Félix Gómez—Valserado—en la misma.

Los Ud. EL DIARIO DE AVILA

### Ayuntamiento de El Tiemblo (Avila)

Subasta de maderas

Al siguiente día hábil, después de transcurridos veinte, también hábiles, de la inserción del correspondiente anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia», tendrán lugar en este Ayuntamiento las subastas de maderas que se citan a continuación:

1.ª De 449 pinos negrales que miden 472 017 m<sup>3</sup> de madera en rollo y con corteza, en el rodal número 7 del monte 89.

Hora de la subasta, las once de la mañana.

Precio base, 106 633 36 pesetas. Precio índice, 159 947 68 ptas. Fianza provisional, 4 798,13.

2.ª De 940 pinos negrales que miden 921,100 m<sup>3</sup> de madera en rollo y con corteza, en el rodal número 9 del monte 89.

Hora de la subasta, las once y media de la mañana.

Precio base, 179 568 44 pesetas. Precio índice, 269 348 06 ptas. Fianza provisional, 8 080 44.

3.ª De 890 pinos que miden 989,315 m<sup>3</sup> de madera en rollo y con corteza, en el rodal número 8 del monte 89.

Hora de la subasta, las doce de la mañana.

Precio base, 192 866 96 pesetas. Precio índice, 289 295 49 ptas. Fianza provisional, 8 678,86.

Los pliegos de condiciones de estas subastas se hallan de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento todos los días laborables durante las horas de oficina.

Las proposiciones, ajustadas al modelo que se inserta en el anuncio del «Boletín Oficial de la Provincia», se presentarán en la Secretaría del Ayuntamiento desde el día siguiente al de la inserción del anuncio en el «Boletín Oficial» hasta las trece horas del día anterior al señalado para celebrar la subasta, durante las horas hábiles de oficina.

Estos aprovechamientos han sido clasificados en el grupo primero y por tanto podrán concurrir a la subasta todos los poseedores de certificado profesional de las clases A B o C.

El Tiemblo 28 de agosto de 1953.—El alcalde, Pedro G. Reviejo.

SIRVIENTA 225 pesetas, sepa de cocina, buenos informes. Otra para niños 125 pesetas. Razón: «La Buena Voluntad», Reyes Católicos.

SE TRASPASA comercio en Avila, buen sitio, por no poderlo atender. Razón: Gestoría VELASCO. San Juan de la Cruz, 22.